

Se enojó porque no quiso dejar de hablar por teléfono "Copete" macheteó a la doña



La mujer está delicada en el hospital de Pérez Zeledón. MARIO CORDERO GN



El hombre fue detenido y llevado a la delegación. ALFONSO QUESADA GN

CREO QUE...

DOMINGA ROJAS MAMÁ

ALFONSO QUESADA GN

"Yo sabía que la agredían, pero ella me lo ocultaba, muchas veces llegó con los ojos negros por los golpes".

mandaban machetazos a Shirley. Era Copete, yo lo reconocí", recordó Dinora.

"Copete" lanzó el último machetazo y dijo que la había matado para que no se burlara más de los hombres, y se fue.

"Con mucho miedo, intenté ayudar a Shirley. Tenía el brazo izquierdo casi amputado y varias heridas en el pecho. Traté de meterla a mi casa, ya que ella me lo pedía porque temía que el sujeto regresara", relató Espinoza.

"Copete" esperó a las autoridades en una banca junto a un hermano en la casa de la mamá. Debajo, puso el machete y, luego, se entregó a la Fuerza Pública, pero antes de cargárselo, lo llevaron al hospital porque varios vecinos enfurecidos le pegaron una pedrada en la cabeza. La mujer fue llevada al hospital de Pérez Zeledón, donde al cierre de edición la reportaron delicada.

paró hace un mes por problemas entre ellos. Ella, Shirley Estrada y de 26 años, se había ido para Buenos Aires, pero había regresado a Finca 3 el jueves pasado.

El lunes, minutos antes de la agresión, Shirley hacía una llamada desde un teléfono público en compañía de su hermana Ivania Rojas, cuando apareció Guerra y le pidió que cortara.

Ella le respondió que no, porque estaba hablando con otra hermana, lo que enfureció a "Copete".

Las mujeres pensaron que el hombre se había marchado para la casa, pero con machete en mano las esperó en un lugar oscuro, en medio de unas viviendas.

Según relató Ivania, el hombre intentó golpear a Shirley con el machete por lo cual esta trató de protegerse detrás de ella.

"En el forcejeo con 'Copete', me empujó y yo caí, mi hermana salió corriendo y Guerra gritaba que la mataría. Yo vi cuando él le lanzaba los primeros machetazos; después, no vi nada. Me fui para la casa", contó la hermana.

Según los pocos vecinos que quisieron hablar, los primeros machetazos se los mandó en una calle sin salida.

"Cuando escuché un tremendo ruido, como que habían empujado algo contra la pared de la casa, salí del cuarto y vi cómo golpeaban y le

Palmar Sur

Provincia: Puntarenas
Población: 11.232 hab.
Extensión: 264,40 km²

Osa

ADRIANA SOLÍS Y ALFONSO QUESADA
Periodista y corresponsal GN

A machetazo limpio agarró a la doña un hombre de apellido Guerra, más conocido como "Copete".
El hecho ocurrió el lunes pasado las 7 p.m. en Finca 3, de Palmar Sur de Osa.
Según testigos, la pareja se se-